



El consejero García Martín ha acompañado hoy a una delegación canaria a visitar este símbolo de los madrileños ubicado en la Real Casa de Correos

La Comunidad de Madrid retrasa una hora el reloj de la Puerta del Sol para conmemorar el Día de Canarias

- Por primera vez en su historia, durante 12 horas, se modificará el horario de la emblemática pieza como muestra de hermandad con el pueblo canario
- El cambio se realizará desde las 9:00 hasta las 21:00 horas de mañana y se colocará una lona en la fachada de la sede del Gobierno regional con la bandera de Canarias

29 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid retrasará una hora el reloj de la Puerta del Sol como gesto de hermandad con el pueblo canario en vísperas del día de su región, que se celebra mañana, 30 de mayo. El cambio horario se realizará, por primera vez, durante 12 horas, desde las 9:00 hasta las 21:00 horas del viernes y se desplegará una lona en la fachada de la Real Casa de Correos con la bandera del archipiélago y el motivo de esta iniciativa.

El consejero de Presidencia, Justicia y Administración Local, Miguel Ángel García Martín, ha acompañado al viceconsejero de Presidencia del Gobierno de Canarias, Alfonso Cabello, y de la Actividad Física y Deportes, Ángel Sabroso, a visitar este símbolo de los madrileños ubicado en la sede del Ejecutivo madrileño donde han podido conocer el funcionamiento de esta singular pieza, que ha sido testigo de la Historia de Madrid desde 1866.

No es la primera vez que el Gobierno de esta Comunidad Autónoma viene a la región para promocionar la cultura y patrimonio del archipiélago. El pasado 17 de mayo se celebró en la Plaza de Callao una exhibición de lucha canaria correspondiente a la vigésima jornada del Torneo DISA como parte de la programación del Mes de Canarias, una iniciativa que suma más de 75 actos de carácter deportivo, cultural e institucional dentro y fuera de las islas.

Recientemente, el reloj de la fachada de la Real Casa de Correos se sometió a un proceso de mantenimiento integral. Se trató de la primera revisión completa en treinta años que permitió desmontar y limpiar a fondo todas las piezas del mecanismo, incluyendo las que marcan las horas, los cuartos y las agujas. La restauración fue coordinada por el equipo de relojeros que vela habitualmente por el funcionamiento de este símbolo característico del centro de Madrid desde su instalación a finales del siglo XIX.